Para algunos la Paz...

Es no discutir, es callar, es acéptar simplemente lo que otro dice sea o no verdadero. Para nosotros la Paz no consiste en callar, en silenciar los hechos, supone la Paz, para nosotros cristianos la verdad, la justicia, la libertad, el amor. La Paz supone la verdad y cono ningún grupo puede pretender tener el monopolio de la verdad. La verdad tiene que irse buscando nediante el intercambio de ideas, la conversación, el diálogo sincero, desde el monento en que un grupo de personas se cree tener el monopolio de la verdad eso inmediatamente rompe la Paz. Cuando un grupo se siente con el monopolio de la verdad enpieza a imponer, su verdad y desconoce la verdad que hay en los otros y eso ya pone una separación; pueda ser que un grupo el mas débil guarde silencio, pero, como se da cuenta que su verdad no es tomada en cuenta entonces no se ha producido allí Unidad.

Enseguida debe la Paz descansar en la Justicia; si yo quiero unidad con mi hermano y soy injusto, no le reconozco sus derechos, su dignidad de hombre, y quiero que el me reconozca a mi y que me obedezca a mí, ciertamente que eso es imposible que haga la Paz yla Unidad entre eso, entre esas esas personas o esos grupos de personas supone entonces la Justicia, que se respeten los derechos, la dignidad de unos y de otros y que ninguno quiera imponer su Justicia, ni que tenga tampoco el monopolio de la Justicia y cuando hay problemas en que no se ponen de acuerdo... Bueno... en una sociedad organizada hay tribunales, hay maneras de definir lo que es lo que unos y otros, poderosos y débiles deben someterse para que descanse la Paz en la Justicia, y la Paz también descansa en la Libertad de los seres humanos. Cuando un grupo de seres humanos que son pequeños, que son débiles, experimenta, la fuerza, la imposición del otro grupo que tiene el poder en su mano, es imposible que se produzca la Unidad, que haya Paz. Esa falta de Libertad está siempre rompiendo la Unidad y por último, la fuerza interior que lleva a buscar la Verdad en el diálogo personal, constante, profundo, sincero. La fuerza que lleva a buscar siempre la Justicia para todos no para algún grupo o para otro y la fuerza que lleva siempre a respetar, y ayudar y favorecer la Libertad sobretodo a los mas débiles es el amor. Sin amor es imposible que haya Paze sin amor sin Justicia es el Amor. Sin Amor es imposible que haya Paz; sin Amor, sin Justicia, sin Libertad y sin Verdad, entonces, ¿por qué se dice que la Iglesia, algunos creen, que está produciendo división en Chile? porque la Iglesia quiere justamente la Paz auténtica; si dos personas a femiliar se polecen y reda mas que se den unas polecentes en el o familias se pelean y nada mas que se dan unas palmaditas en el hombro y dicen, ya no hablemos mas de este asunto, es indudable que esas familias no han encontrado la Unidad y el problema que no está aclarado de Justicia, de Verdad, de amor, de Solidaridad, el problena que no está aclarado siempre va a estar produciendo rupturas y conflictos, entonces, Cristo dijo por una marte "Telices los que ha-cen obra de Paz y trabajan por la Paz y por otra parte dijo, yo no he venido a traer la Paz sino la Guerra y unos dirán, que bueno que guerra. Jesús no quiere la Paz, no: que quiere decir con eso que el viene a destruir la falsa Paz, la Paz que quiere descansar en la mentira en el dominio de unos sobre otros, en la injusticia porque unos aprovechan de una situación y tienen poder para aprovechar; no! El wiene a destruir la falsa Paz, entonces, la verdadera Paz supone un trabajo incesante, una búsqueda. La Paz hay que estarla reconstruyendo todos los días, pacientemente, pero jamás la Paz se puede imponer esto es lo que hace Cristo, esta es la tarea de la Iglesia, esta es la tarea de nosotros y si el decir la Verdad produce división ¿En quiénes produce división? En los que no acoptan la Verdad, en los que sienten el monopolio de la Verdad, y, si yo hablo de la Justicia ¿por qué, si hablo de la Justicia produce división?

... porque algunos aprovechan de una situación en su beneficio y danan a una masa de personas que no gozan de esta situación, entonces yo produzco división, porque busco la JUSTICIA, porque algunos no la aceptan y si yo propongo la libertad el res peto a la dignidad del honbre y provoco división; ¿ Porqué ? Porque unos no quieren que otros sean libres, porque quieren dominar y tenerlos siempre a su servicio, entonces el conflic to no está en que la Iglesia sea un punto, un centro de división, sino que la Iglesia está justamente dando servicio del Evangelio, buscar, contruir la auténtica Paz; la Paz del nundo no está en quien tenga nás fuerza nuclear, esa paz, en que ninguno se atreve a tomar una iniciativa guerrera, porque sabe que no es la destrucción solamente del otro, sino que tanbien la del que tona la iniciativa guerrera, esa no es paz. Eso el Papa lo ha dicho nuchas veces porque es el Evangelio, entonces ésta es la tarea de la Iglesia. Tarea difícil, porque ciertamente como Jesucristo encontró luego incomprensión cuando empezó a hablar de esta Paz, que se funda en la verdad, en la Justicia, en la Libertad, y en el Amor; entonces encontró la resistencia de los que anaban la nentira, de los que anaban la opresión de los más débiles, de los que anan siempre sus propios intereses, encontró oposición. El no venía a producir conflicto, el venía a producir la Unión, y realmente donde el Evangelio penetra en el corazón va produciendo la Paz

Este es el deseo de nosotros, yo quisiera que esta pala bra la escucharan nis hernanos cristianos, que están, que tie nen cargos de Gobierno, nis hernanos cristianos que trabajan en las DINAS, en la Policía, en el Ejército, en la Marina o en la Aviación. uisiera que esta palabra la escucharan todos nis hernanos que están en las poblaciones, como en los sindi-cetos o en los trabajos. catos o en los trabajos.

Esta palabra de Verdad, de Justicia, de Libertad y sobre todo de inmenso imor. Ret

REFLEXION ACERCA DE LA PAZ, EFECTUADA POR MONSENOR, ENRIQUE ALVEAR VICARIO ZONA OESTE EFECTUADA POR DURANTE UN PROGRAMA RADIAL RILLIZADO EL DIA 17-8-76